

14. APPEAL WITHDRAWAL BY HINTONBURG COMMUNITY ASSOCIATION (HCA) TO WELLINGTON STREET WEST COMMUNITY DESIGN PLAN

RETRAIT DE L'APPEL DE L'ASSOCIATION COMMUNAUTAIRE DE HINTONBURG CONCERNANT LE PLAN DE CONCEPTION COMMUNAUTAIRE DE LA RUE WELLINGTON OUEST

COMMITTEE RECOMMENDATIONS

That Council approve:

1. That By-law No. 2011-216, MC16 Subzone – Parkdale Park Subzone (16) be amended to add a new clause “(h)” as follows:

Minimum side yard setback of a building on properties located within Attachment 2, Area I, fronting onto Hinton Avenue and between Armstrong and Wellington Streets: 1.2m

2. That all subsequent numbering following the insertion of the above new clause be appropriately renumbered; and,

THAT pursuant to the Planning Act, subsection 34(17) no further notice be given.

RECOMMANDATIONS DU COMITÉ

Que le Conseil approuve :

1. Que le Règlement municipal n° 2011-216, portant sur la sous-zone MC16 – sous-zone du parc Parkdale (16), soit modifié par l'ajout du nouvel alinéa « h ) » qui suit :

Retrait minimal de cour latérale des bâtiments situés sur les propriétés de la zone I, annexe 2, donnant sur l'avenue Hinton entre les rues Armstrong et Wellington : 1,2 m

2. Que les éléments suivant l'insertion de ce nouvel alinéa soient renumérotés en conséquence; et,

QUE, conformément au paragraphe 34(17) de la Loi sur l'aménagement du territoire, aucun autre avis ne soit donné.

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

1. Planning Committee report dated 24 August 2012 (ACS2012-CMR-PLC-0018).  
Rapport du Comité de l'urbanisme, le 24 août 2012 (ACS2012-CMR-PLC-0018).
2. Extract of Draft Minute, 23 August 2012.  
Extrait de l'ébauche du procès-verbal, le 23 août 2012.